



【久しぶりに単独チームとして磐周大会に参加した向陽中野球部の選手たち】

■1学期終業式の校長講話から

今日で1学期が終わります。皆さんにとってどんな73日間だったでしょうか。この後担任の先生から通信票が渡されます。この通信票には、先生方の「よく頑張ったね」「2学期にもう少し努力しよう。」という応援の気持ちが込められています。数字だけに一喜一憂せず、自分の努力や課題点を具体的に振り返ってみてください。

さて、1学期の中で、皆さんの「心温まるチャレンジ」を一つ紹介します。それは、オンラインで行った壮行会です。新しいことを試そうとするときに「今できる最善なことをめざしてチャレンジし続ける」ことは、成長する上でとても重要です。2学期も、皆さんの優しさやこころざしがあふれ出るような、様々な挑戦を楽しみにしています。

もう一つは、夏休みの話をします。今年の夏休みには東京オリンピック・パラリンピックが行われます。コロナ禍の中でオリンピック・パラリンピックを開催することには様々な困難がありますが、一方で私はスポーツが大好きです。勝敗に関わらず、人が真剣になってひたむきに努力し続けること、世界という大舞台で試そうとするたくましさに感動します。皆さんもアスリートからそんなたくましさを学んでほしいと期待しています。

■2学期の主な予定をお知らせします。

- 8月27日(金)2学期始業式
- 9月 3日(金)3年学力診断調査1
- 9月24日(金)地域交流活動日
- 10月1日(金)2学期中間テスト
- 10月29日(金)コスモス文化発表会(AM)

- 11月 5日(金)令和4年度新入生説明会
- 11月15日(月)・19日(金)期末テスト
- 11月28日(日)PTA資源回収2(予備日12/12)
- 11月30日(火)3年学力診断調査2
- 12月 9日(木)PTA参観会・教育講演会
- 12月23日(木)2学期終業式

※資源回収への御協力、よろしくお願ひいたします。

■ 2年ぶりの磐周大会実施 ~それぞれの夏を締めくくりました~

6月19日(土)から、磐周大会が始まりました。昨年度は全て中止となり、メモリアルマッチという形での一部実施でしたので、2年ぶりの磐周大会となりました。

残念ながら、県大会に出場できた部活動は陸上部だけでしたが、どの部活動もチームとしてのまとまりやさわやかさが感じられる姿が随所に見られました。どの部も温かな雰囲気は伝統として引き継ぎ、新チームでは課題点を鍛えていってほしいと願っています。

入場制限の会場もある中で、温かな拍手や応援、本当にありがとうございました。

7月22日(木)に予定している磐周大会での陸上競技部の活躍を期待しています。



■ 吹奏楽部がメモリアルコンサートで演奏を披露しました

7月10日(土)に、本校の吹奏楽部が、日頃の練習の成果を発表する場面として磐田市アミューズ豊田にあるゆやホールでメモリアルコンサートを行いました。入場人数を管理するためにチケットを配付したり、検温や手指消毒をしたりしました。当日は、吹奏楽部のメンバーで運営を行いました。演奏は短かったかもしれませんが、生徒たちの充実した笑顔が、これまでの練習の成果を物語っていました。手作り感のある心温まる素敵なコンサートになりました。



■ 今後の飛躍に期待！ ~全国や県で活躍する本多さん・山崎さん・松岡さんが表彰されました~

○全国 JOC ジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会

B 区分全国 4 位 PISCINA 静岡 本多さん

○静岡県中学校総合体育大会 (四種競技は、県大会優勝です!)

男子共通四種競技 第 1 位 2178 点 松岡さん

男子共通砲丸投 第 7 位 10m87 松岡さん

○第 36 回静岡県中学校陸上競技大会

男子砲丸投 第 8 位 10m69 松岡さん

○第 15 回ジュビロ磐田陸上競技大会

中学男子砲丸投 第 1 位 10m84 松岡さん

中学男子 110mH 第 1 位 16 秒 74 松岡さん

○第 15 回ジュビロ磐田陸上競技大会

中学男子走高跳 第 1 位 1m65 山崎さん

